



Plus vaudois que jamais !

11 AU 22 NOVEMBRE 2026



Montreux Comedy : plus vaudois que jamais !

Lausanne, le 20 novembre 2025 - Communiqué de presse

Grégoire Furrer, Président Fondateur du Montreux Comedy, a annoncé ce jour les contours de la 37e édition du Montreux Comedy, qui se déroulera du 11 au 22 novembre 2026. La conférence de presse a eu lieu en présence de Grégoire Junod et Olivier Gfeller, respectivement Syndics de Lausanne et Montreux, et de Laurent Moreillon, Président de la Fondation du Festival du Rire. Après trois éditions au Théâtre de Beaulieu, à Lausanne, le festival international francophone de l'humour réintégrera son berceau mythique au 2M2C à l'Auditorium Stravinski, tout en restant à Lausanne.

Tout changement s'accompagne d'opportunités. Du haut de ses 36 ans, le Montreux Comedy en a fait l'expérience. Les travaux du 2M2C se terminant au printemps prochain, le festival international d'humour francophone a non seulement décidé de réintégrer le mythique Auditorium Stravinski, mais aussi de ne pas quitter pour autant la capitale vaudoise. La 37e édition du Montreux Comedy débutera ainsi le mercredi 11 novembre 2026 au Théâtre de Beaulieu, à Lausanne, et se terminera le dimanche 22 novembre 2026 au 2M2C, à Montreux. L'ouverture de la billetterie se fera début décembre 2025.

Montreux Comedy 2026, ce sera donc deux villes, deux sites (et certainement plus!), jusqu'à dix-huit shows, 26'000 spectateurs visés, plus de 100 artistes, et une expérience renforcée pour tous les publics.

C'est un tournant historique pour le Montreux Comedy et le début d'une nouvelle ère. L'expérience vécue lors des trois dernières éditions a été riche et abondante. Nous nous sommes découverts une seconde maison, et une communauté accueillante et chaleureuse. Nous ne pouvions nous résoudre à quitter cette nouvelle demeure, mais ne pouvions pas non plus imaginer un instant ne pas retourner là où le festival est né, et là où il a grandi durant plus de 30 ans. Je suis donc ravi que Montreux Comedy devienne un grand festival multisite, qui se nourrira des qualités uniques de chaque ville, et fera rayonner le canton.

Grégoire Furrer, Président Fondateur du Montreux Comedy

Le conseil de Fondation est unanime à préconiser le développement du festival sur les deux sites avec des offres dédiées et complémentaires de spectacles. Il se félicite du développement rayonnant du Montreux Comedy et de la confiance témoignée par les pouvoirs publics.

Laurent Moreillon, Président de la Fondation du Festival du Rire de Montreux

C'est une bonne nouvelle pour Montreux : le Montreux Comedy revient dans son berceau historique, tout en prenant de l'ampleur pour s'ancrer dans le terroir vaudois. C'est une bonne nouvelle pour l'humour.

Olivier Gfeller, Syndic de la Commune de Montreux

La Ville de Lausanne se réjouit d'accueillir le Montreux Comedy au Théâtre de Beaulieu ainsi que de ce partenariat entre nos deux villes qui permettra au festival de se développer et de faire rayonner l'ensemble de notre région.

Grégoire Junod, Syndic de la Ville de Lausanne

37e Montreux Comedy du 11 au 22 novembre 2026 à Montreux et Lausanne

Télécharger les photos

Katia Staehli

Attachée de presse

+41 (0) 79 321 13 76

presse@montreuxcomedy.com

**MONTRÉUX
COMEDY**

PARTENAIRE PRINCIPAL



SPONSORS OFFICIELS

